

# Una exposición pone en valor el patrimonio arqueológico y su...

 [granadahoy.com/article/ocio/2384140/una/exposicion/pone/valor/patrimonio/arqueologico/y/su/desarrollo/granada.html](https://granadahoy.com/article/ocio/2384140/una/exposicion/pone/valor/patrimonio/arqueologico/y/su/desarrollo/granada.html)

La Sala Zaida acoge hasta el 6 de noviembre la exposición, *El patrimonio arqueológico, de las trincheras a la sociedad. La Granada invisible*".

Paneles explicativos, reproducciones de piezas arqueológicas, una pantalla interactiva cedida por el Parque de las Ciencias y una proyección audiovisual ayudan al visitante a conocer este rico patrimonio.

La muestra se abre con un primer bloque, el trabajo arqueológico de campo, donde se hace una breve introducción sobre la definición del patrimonio arqueológico, los distintos tipos de actuaciones o escenarios de trabajo y la normativa que regula la actividad arqueológica en Andalucía.

Pone también el acento en la especial importancia que en la intervención de todo yacimiento arqueológico adquiere el estudio de la estratigrafía y el contexto para generar un conocimiento de nuestro pasado que, desgraciadamente en numerosas ocasiones, se destruye y desaparece con las obras de construcción en zonas no protegidas de nuestra ciudad y provincia.

El segundo bloque está dedicado al trabajo de laboratorio con el procesamiento y análisis interdisciplinar de la información arqueológica obtenida en la intervención de campo.

En un tercer bloque se ahonda en los orígenes de la tutela del patrimonio histórico granadino con la intención de concienciar y sensibilizar al visitante sobre los problemas arqueológicos del presente, a través de una mirada al pasado.

En el cuarto se expone una selección de prospecciones desarrolladas en los últimos años en la provincia de Granada, desde la Prehistoria hasta época contemporánea.